

Nº 730 Madrid, 3 de marzo de 2015

IGLESIA EN MADRID

UNA VIDA PARA SALIR, SUBIR, CONTEMPLAR Y ANUNCIAR	PÁG. 2
“QUE CREZCA EN LOS EDUCADORES EL INTERÉS Y EL ESFUERZO POR UNA VERDADERA FORMACIÓN INTEGRAL DE LOS NIÑOS Y LOS JÓVENES”	PÁG. 3
LA CATEDRAL ACOGERÁ UN FUNERAL EN EL 11º ANIVERSARIO DEL 11M	PÁG. 3
PRESENTACIÓN DEL LIBRO “PASIÓN POR EVANGELIZAR”	PÁG. 4
EL NUNCIO FIRMA EN EL LIBRO DE REYES DE LA REAL ESCLAVITUD	PÁG. 4
CELEBRACIÓN DE SAN RAIMUNDO DE PEÑAFORT	PÁG. 4
CURSILLO SOBRE SANTA TERESA DE JESÚS EN LA PARROQUIA DE MARÍA INMACULADA Y SANTA VICENTA MARÍA	PÁG. 4
150 ANIVERSARIO DE LA ENTREGA DE LA IMAGEN DE LA VIRGEN DEL PERPETUO SOCORRO A LOS REDENTORISTAS	PÁG. 4
CONFERENCIAS EN LA PARROQUIA DE SAN GERMÁN	PÁG. 5
MEDITACIONES CUARESMALES EN BUEN SUCESO	PÁG. 5
PRESENTACIÓN DE LA REVISTA SEMANA SANTA MADRID 2015	PÁG. 5
VÍA CRUCIS DE LA HERMANDAD PENITENCIAL DEL SANTÍSIMO CRISTO DEL CAMINO Y MARÍA MADRE DE LAS DELICIAS	PÁG. 6
MÚSICA PARA SEMANA SANTA EN LA PARROQUIA ALEMANA	PÁG. 6
CONCIERTO BENÉFICO EN LA ERMITA VIRGEN DEL PUERTO	PÁG. 6
EJERCICIOS ESPIRITUALES DE LA GUARDIA DE HONOR	PÁG. 6
DEFUNCIONES	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

MONSEÑOR CARLOS ESCRIBANO, NUEVO CONSILIARIO NACIONAL DE MANOS UNIDAS	PÁG. 7
RADIO MARÍA ES LA PRIMERA EMISORA DE ESPAÑA EN EMITIR EN DAB+	PÁG. 7
ÁNGELUS: DEJÉMONOS TRANSFIGURAR POR EL AMOR	PÁG. 7
FRANCISCO: EL CRISTIANO APRENDA A ACUSARSE A SÍ MISMO	PÁG. 7

AGENDA

CREER Y EDUCAR A LOS 50 AÑOS DE LA GRAVISSIMUM EDUCATIONIS XXX JORNADA DIOCESANA DE ENSEÑANZA	PÁG. 8
---	--------

UNA VIDA PARA SALIR, SUBIR, CONTEMPLAR Y ANUNCIAR

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-1).- Salir, Subir, Contemplar y Anunciar es la invitación que nos hace el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, en su carta semanal. En ella recuerda la escena del Tabor, en la que Jesús “muestra con su vida una manifestación que prefigura el Reino que anuncia. La Iglesia tiene la misión de testimoniar la verdad de Jesucristo” ya que “no basta anunciar la fe solo con palabras”, sino que “es necesario que el anuncio del Evangelio vaya acompañado con el testimonio concreto de la caridad, que para la Iglesia no es una especie de asistencia social. Pertenece a su naturaleza, es irrenunciable a su propia esencia. Por ello se hace necesario entrar en la escuela de Cristo, verdadero Maestro. El Señor nos atrae y nos llama a conformarnos con Él, con sus sentimientos, con su forma de vida, con su modo de pensar y obrar, con su modo de ser y de amar. Entremos en esa escuela de Cristo que tan bellamente se nos presenta en el texto de la Transfiguración del Señor”.

Se pregunta “cómo entrar en la escuela de Nuestro Señor Jesucristo”. Y responde que “dejemos que a través de esa página del Evangelio de San Marcos (cf. Mc 9, 2-8) el Señor nos enseñe a descubrir lo más necesario para el ser humano: conformar nuestra vida, identificar nuestra existencia y entrar en comunión con este Dios que se hizo Hombre por amor a los hombres. Es ahí, en Jesucristo, donde descubrimos lo que hemos de ser y de vivir”, algo “muy necesario en estos momentos de la historia que estamos viviendo. Invadir este mundo con el amor de Dios, globalizar este amor, llevarlo a todos los rincones de la tierra y hacer posible que los hombres y mujeres de nuestro tiempo tengan un corazón con las mismas medidas de Jesucristo. Eliminar así todo descarte, todo aislamiento de este mundo”. “El anuncio del Evangelio, afirma, es de tal necesidad y urgencia que todos los cristianos tenemos que sentir estas cuatro llamadas que nos hace Jesucristo”:

1. **Salir**. “Lo que se espera del testigo del Señor es que sea fiel a la misión que le ha sido confiada”, lo que supone “una experiencia personal y profunda de Dios. Esto es lo que llevó al Señor a invitar a Pedro, Santiago y Juan y, en ellos, a todos nosotros, a salir, a marchar” con “los mismos sentimientos y la misma pasión por el hombre que Él mismo”, para “ser rostros vivos de un Dios que ama a los hombres”.

2. **Subir**. En Jesús “está la presencia misma del Reino de Dios” que nos invita “a que lo hagamos presente con nuestras vidas en medio del mundo, para que todos los hombres puedan experimentar la necesidad de acoger a Jesucristo, la verdad, la justicia, la paz, la fidelidad, el amor, la bondad”. “Subir, apunta, es necesario, es una etapa importante de la escuela de Cristo. Acoger al Señor tiene unas consecuencias personales y sociales de tales dimensiones que las podemos ver a través del testimonio de los santos” que, “con sus vidas, contribuyen a hacer creíble y atractiva la persona de Jesucristo por las consecuencias personales y sociales que traen a quienes les rodean. Los santos engendran otros santos y unas relaciones nuevas que depuran y sanan la vida de todo ser humano, que abren el corazón al amor de Dios y al amor de los hermanos. La montaña del Tabor es lugar de encuentro con Dios y de transformación humana. Aparece un corazón nuevo y un espíritu nuevo que cambia al hombre por dentro y por fuera” y “las relaciones de los hombres”.

3. **Contemplar**. “Toda la humanidad está llamada a la transfiguración, a llegar a la plenitud de la vida, a contemplar ese color blanco que deslumbra y que es el color de la gloria y de la vida, de la verdad y la fraternidad, de la reconciliación y la paz, de la justicia y la bondad. Contemplar a Jesús es descubrir que el ser humano necesita esta experiencia de luz y de gozo, de esperanza y amor, porque si no ¿qué luz irradiamos con nuestra vida? Contemplar a Jesucristo Nuestro Señor, llenarnos de su vida, porque Él quiere entrar en los lugares existenciales y geográficos donde habitan los hombres y donde el Reino de Dios no se ve”. “Contemplar, para hacer vida lo que vemos, para que la gloria de Dios y la belleza que da al ser humano esa contemplación se haga presente en la historia. El buen samaritano es Jesús mismo; y Él quiere que todos sus discípulos seamos samaritanos. Y es que el amor es el corazón de la vida cristiana, el que nos convierte en testigos de Jesucristo. Ese amor es el que hizo decir a Pedro: ‘Maestro, qué hermoso es quedarnos aquí’. Pero hay que bajar y salir, regalar y entregar ese amor a los hombres”.

4. **Anunciar** “a Jesucristo que ha muerto y resucitado. Para anunciar hay que entrar en la escuela de Cristo Maestro”. “Es necesario escuchar su Palabra, dejar que ésta dé sus frutos”. “Para tener un corazón que entienda y convierta nuestra vida en palabras y obras que anuncien al Señor el secreto está en formarnos un corazón capaz de escuchar. Los padres de la Iglesia consideraban que el mayor pecado del mundo pagano era su insensibilidad, su dureza de corazón... Convertirse a Cristo, decían, quiere decir: recibir un corazón de carne, sensible a todas las situaciones de todos los hombres que nos encontremos por el camino”, concluye.

“QUE CREZCA EN LOS EDUCADORES EL INTERÉS Y EL ESFUERZO POR UNA VERDADERA FORMACIÓN INTEGRAL DE LOS NIÑOS Y LOS JÓVENES”

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-2).- Este sábado, **7 de marzo**, se celebra la XXX Jornada Diocesana de Enseñanza. Con este motivo, el Arzobispo de Madrid ha hecho pública una carta en la que recuerda que “desde el momento en que Jesucristo, antes de volver al Padre, envió a los apóstoles a dar a conocer el evangelio a todos los pueblos, prometiéndoles estar con ellos hasta el final de los tiempos (Mt 28,20), la Iglesia ha sido consciente de que con esa misión evangelizadora estaba realizando una tarea educativa”. “La Iglesia, en su quehacer evangelizador, cuenta con la familia y la parroquia. Pero no olvida que en esta acción evangelizadora debe mucho, también, a la escuela, pues en ella los educadores cristianos acompañan a niños y jóvenes a los que se les ofrece la luz del Evangelio”. Aunque “la tarea educativa no se reduce solo al ámbito familiar, ya que a ella contribuyen también otros agentes educativos”, asegura que “la importancia de esta labor docente ha hecho que la Iglesia esté presente, ya desde sus inicios, en la escuela para ofrecer a los niños y jóvenes la formación integral que ha de procurar todo proceso educativo, de forma que les ayude, al tiempo que se insertan en la sociedad, a dar sentido a sus vidas”.

“Muchas cosas, dice, han cambiado en el panorama educativo desde la publicación” del documento conciliar *Gravissimum Educationis*, “hace ahora cincuenta años”. En concreto, se fija en tres:

“En primer lugar, educar, como nos recordaba hace unos años Benedicto XVI alertándonos de la ‘*emergencia educativa*’ en la que nos encontramos actualmente, nunca ha sido una tarea fácil, aunque quizás hoy la familia - inmersa en una acelerada dinámica de cambios a nivel social- se encuentra más desorientada que en otras épocas para educar a los hijos. Si a esto le unimos que también los profesores son conscientes de sus dificultades a la hora de educar a los alumnos, los principales ámbitos de socialización y de conocimiento de los niños y los jóvenes están siendo los medios de comunicación, las redes sociales, internet y los modelos de ocio, entre otros. La respuesta no puede ser la resignación y el dejarse llevar por lo que marca el pensamiento dominante, pues dicha actitud nos haría olvidar la auténtica finalidad de la educación, que no es otra que la formación de la persona para ayudarla a vivir en plenitud y que pueda hacer su aportación al bien común de la sociedad. Todo ello requiere, más que discursos grandilocuentes, ejemplos de vida y testimonios creíbles, pues la calidad del testimonio y la coherencia son el camino privilegiado de toda tarea educativa”.

“En segundo lugar, es cierto que vivimos en un mundo cada vez más globalizado con capacidad para satisfacer muchas de las demandas que hacen posible el bienestar de las personas, pero que, a su vez, olvida otras que son también necesarias para configurar la identidad de las mismas. Ante esta situación, la educación escolar ha de ayudar a entender la creciente complejidad de los fenómenos mundiales y a dominar el sentimiento de incertidumbre que suscita. De ahí que una de las tareas educativas básicas sea ayudar a los alumnos no solo a tomar conciencia de su identidad, sino también a que aprendan, en el encuentro con los otros, a respetar las distintas formas de insertarse en el mundo”.

“Por último, y tal como ya afirmaba la *Gravissimum Educationis*, la educación escolar no puede reducirse a la mera transmisión de conocimientos, sino que apunta a la formación integral de la persona. Por ello hemos de tener en cuenta que a medida que aumentan en la escuela los saberes científicos y técnicos hemos de profundizar en los que nos aportan el sentido y la finalidad de lo que hacemos. Reducir la enseñanza solo al aprendizaje de saberes técnicos va en detrimento de aquellas fuentes de sentido que nos han transmitido las generaciones pasadas y que procuran mostrarnos la verdad de la esperanza que habita en todo ser humano. La reflexión por la cuestión de sentido que nos presentan las tradiciones religiosas ayuda a no dejar caer en el olvido la pregunta por la realidad de Dios. En esta clave, la escuela católica, al tiempo que cultiva en los alumnos las facultades y capacidades de la persona que les permiten afrontar los interrogantes sobre el sentido de su vida, ayuda también al alumno a dar una respuesta de adhesión libre y razonada a la Palabra de Dios, con el consiguiente cambio de vida conforme al proyecto de persona que se le ofrece”.

Con el deseo de que “crezca en los educadores el interés y el esfuerzo por una verdadera formación integral de los niños y los jóvenes”, concluye poniendo la Jornada en manos de la Virgen.

LA CATEDRAL ACOGERÁ UN FUNERAL EN EL 11º ANIVERSARIO DEL 11M

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-3).- El Arzobispo de Madrid Mons. Carlos Osoro, con motivo del 11º aniversario del 11M, el próximo **11 de marzo**, miércoles, a las **10,30 horas**, celebrará una Misa funeral en la Catedral de la Almudena, con asistencia de autoridades de la Comunidad de Madrid, del Ayuntamiento y de las asociaciones de Víctimas del Terrorismo.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO “PASIÓN POR EVANGELIZAR”

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-4).- El Seminario Conciliar y la Editorial EDICEP organizan el acto de presentación del libro “*Pasión por evangelizar*”, escrito por Mons. Carlos Osoro, Arzobispo de Madrid.

El acto tendrá lugar el jueves **12 de marzo**, a las **19,00 horas**, en el Aula Magna del Seminario Conciliar (c/San Buenaventura, 9). A continuación se celebrará la Eucaristía en la Capilla del Seminario.

EL NUNCIO FIRMA EN EL LIBRO DE REYES DE LA REAL ESCLAVITUD

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-5).- El pasado viernes, 27 de febrero, el Nuncio de Su Santidad en España, Mons. Renzo Fratini, firmó en el Libro de Reyes de la Real Esclavitud de Santa María la Real de la Almudena, que este año celebra el 375 aniversario de su fundación.

En representación del Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, como Hermano Mayor de Honor de la Real Esclavitud, los miembros de la Junta de Gobierno de la Real Esclavitud fueron recibidos en audiencia por Mons. Fratini, quien estampó su firma en el citado libro, tal y como habían hecho todos sus predecesores.

Colegiata de San Isidro

Dentro de los actos que se están realizando con motivo del 375 aniversario de la Real Esclavitud, el próximo lunes, **9 de marzo**, celebrarán la Misa mensual en la Colegiata de San Isidro. Durante la Eucaristía, que dará comienzo a las **19,00 horas**, se hará entrega de la Medalla de Plata a San Isidro como Patrón de Madrid, y de la Medalla de Honor a la Parroquia y a las Congregaciones residentes en ella, entre ellas a la Real y Primitiva Congregación de San Isidro de Naturales de Madrid. Intervendrá la Coral de San Isidro. Además, la Virgen de la Almudena peregrinará los días **14 y 15 de marzo** a la Parroquia Nuestra Señora del Rosario de Fátima (c/Alcalá, 585), de la Vicaría II.

CELEBRACIÓN DE SAN RAIMUNDO DE PEÑAFORT

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-6).- La Facultad de Derecho Canónico de la Universidad Eclesiástica San Dámaso celebrará la fiesta de San Raimundo de Peñafort el próximo **13 de marzo**, viernes. Los actos darán comienzo a las **12,00 horas** en el Aula Magna del Seminario Conciliar (c/San Buenaventura, 9) con la presentación a cargo del Rector de la UESD, Javier Prades, acompañado por el Vicerrector de la UESD y Decano de la Facultad de Derecho Canónico. Mons. Pío Vito Pinto, Decano de la Rota Romana y Presidente de la Comisión Especial de Estudio para la reforma del proceso matrimonial canónico, será el encargado de impartir la ponencia central, titulada “*El proceso canónico de nulidad matrimonial: de Benedicto XVI a Francisco*”. El acto académico será clausurado por el Arzobispo de Madrid y Gran Canciller de la UESD, Mons. Carlos Osoro.

CURSILLO SOBRE SANTA TERESA DE JESÚS EN LA PARROQUIA DE MARÍA INMACULADA Y SANTA VICENTA MARÍA

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-7).- En el año del V Centenario del Nacimiento de Santa Teresa de Jesús, la Parroquia de María Inmaculada y Santa Vicenta María (Avda. de Brasil, 25) organiza un Cursillo sobre Santa Teresa de Jesús. Programado para los sábados **7, 11 y 21 de marzo**, cada día se impartirá una conferencia, a las **18,00 horas**.

Inaugurará el cursillo este sábado, día **7**, Pilar Concejo, Doctora en Filología, de la Institución Teresiana, con una conferencia titulada “*Teresa de Jesús, toda humana, toda Dios*”. El sábado **14**, Secundino Castro, OCD, Doctor en Teología, reflexionará sobre “*La mística de Santa Teresa*”. Y Gonzalo Escamilla, Lic. en Sagrada Escritura, Párroco en Alba de Tormes, presentará a “*Teresa de Jesús Y su Libro vivo*” el día **21 de marzo**.

150 ANIVERSARIO DE LA ENTREGA DE LA IMAGEN DE LA VIRGEN DEL PERPETUO SOCORRO A LOS REDENTORISTAS

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-8).- El 27 de junio de 2015, los Redentoristas van a comenzar la celebración del 150 aniversario de la entrega de la imagen de la Virgen del Perpetuo Socorro, realizada

por el Papa Pío IX en 1866 a la Congregación del Santísimo Redentor (Redentoristas), con el encargo de “darla a conocer por todo el mundo”. Este aniversario, que se desarrollará con el lema “*Madre del Perpetuo Socorro, Icono de amor*”, finalizará el 27 de junio de 2016.

La Parroquia del Santísimo Redentor (c/ Félix Boix, 13) comienza sus celebraciones con unas Conferencias de Cuaresma, tituladas “**Iconos. Resplandor de la Belleza Divina**”. Este viernes, **6 de marzo**, Miguel Rubio, profesor del ISCM, meditará sobre “*Meteora. Las Rocas de Dios*”. El día **13**, Catalina Arroyo Amayo, pintora de Iconos, lo hará sobre “*Iconos. Plasmar lo divino en madera o metal*”. El viernes **20**, Marek Raczkiwicz, profesor en Comillas y San Dámaso, hablará de “*Iconos. Celebrar lo divino en la tierra*”. Las conferencias concluirán el día **27** con la aportación de Laurentino Pineda, párroco del Santísimo Redentor, sobre “*Perpetuo Socorro, Icono de Amor*”. Todas las conferencias darán comienzo a las **20,00 horas**. La entrada es libre. Durante estas fechas, la Parroquia acogerá una exposición de iconos.

CONFERENCIAS EN LA PARROQUIA DE SAN GERMÁN

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-9).- “*La parroquia, una isla de misericordia en medio del mar de la indiferencia*” es el título de las conferencias cuaresmales que se impartirán en el Auditorio de la Parroquia San Germán (entrada por c/ General Varela, 28) del **9 al 12 de marzo**, a las **20,15 horas**.

Inaugurará las charlas el lunes **9** el P. Juan Fdez. de la Cueva Martínez-Raposo, Delegado Diocesano de Pastoral de Trabajo, con una reflexión sobre “*La verdad del desarrollo: de toda la persona y de todos los hombres (Pablo VI)*”. El martes **10**, el P. Jaime Ballesteros Molero, Profesor de Doctrina Social de la Iglesia en la UESD, hablará de “*La verdad del trabajo: fuente de dignidad y santificación personal (Juan Pablo II)*”. Para el miércoles **11** está prevista la intervención de Jesús Vidal, Delegado Diocesano de Pastoral de Infancia y Juventud y Consiliario Diocesano de la ACG, con la ponencia “*La verdad de la Caridad: verdadera sustancia de las relaciones sociales, económicas y políticas en un mundo en vías de globalización (Benedicto XVI)*”. Las conferencias concluirán el jueves **12** con la aportación de Francisco Ayuga Téllez, ex presidente Diocesano de ACG, encargado de presentar “*La verdad de la profesión de fe del laico católico: el compromiso social frente a la mundanidad espiritual (Francisco)*”. El viernes **13**, el P. Jesús Trullenque Quintana, Vicario Parroquial de San Germán, dirigirá una charla resumen a los jóvenes, centrada en “*La parroquia, una isla de misericordia en medio del mar de la indiferencia*”.

MEDITACIONES CUARESMALES EN BUEN SUCESO

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-10).- La Parroquia de Ntra. Sra. del Buen Suceso (c/Princesa, 43) acoge unas Meditaciones Cuaresmales con el tema general “*Fortalezcan sus corazones*” (St. 5, 8) (Papa Francisco – Cuaresma 2015).

Impartidas por Juan José Rodríguez Ponce, SJ, Director Espiritual del Seminario Conciliar y adjunto a la Vicaría Episcopal para el Clero, comenzarán el martes **10 de marzo** con una reflexión sobre “*La conversión del corazón al amor de Dios*”. El miércoles **11**, meditación sobre “*La conversión del corazón al amor al prójimo*”. Y, para concluir, el jueves **12**, “*La conversión del corazón al amor al pobre*”. Las charlas darán comienzo en el templo parroquial después de la Misa de **20,00 horas**.

PRESENTACIÓN DE LA REVISTA SEMANA SANTA MADRID 2015

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-11).- El sábado **7 de marzo**, a partir de las **18,00 horas**, la Iglesia de San José (c/Alcalá, 43) acogerá el acto de presentación de la Revista Semana Santa Madrid 2015.

Organizado por el Consejo Diocesano de Hermandades y Cofradías, y la Asociación músico-cultural ‘La Lira’, de Pozuelo, intervendrán Carlos Malarría Urbano, hermano mayor de la Hermandad de la Borriquita, Carlos Elipe Pérez, presentador, Enrique Guevara Pérez, coordinador de la revista, y Francisco Martínez, asistente eclesiástico para las Hermandades y Cofradías de la diócesis.

VÍA CRUCIS DE LA HERMANDAD PENITENCIAL DEL SANTÍSIMO CRISTO DEL CAMINO Y MARÍA MADRE DE LAS DELICIAS

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-12).- La Hermandad Penitencial del Stmo. Cristo del Camino y María Madre de las Delicias, con sede canónica en la Parroquia Ntra. Sra. de las Delicias (Pº de las Delicias, 16 – Metro y Renfe Delicias), realiza desde hace seis años una procesión por las calles del barrio, con gran afluencia de fieles. Este año es la primera vez que sacarán la imagen titular en un “PASO”, escoltada por un piquete de gala de la Guardia Civil. La Estación de Penitencia se realizará en el interior del Cuartel de la Guardia Civil, donde además harán un homenaje a los caídos del Benemérito cuerpo. Acompañan la Banda de Cornetas y Tambores del Pilar de Campamento. Los cantos, tanto en la Estación de Penitencia como al final de la procesión en el interior del Templo, correrán a cargo de la Coral de Cámara de Ntra. Sra. de las Delicias.

El viernes **13 de marzo**, a las **19,45 horas**, celebrarán un Vía Crucis, organizado por la Hermandad en colaboración con la Coral de Cámara Ntra. Sra. de las Delicias, que interpretará en las distintas estaciones obras de Bach, Arcadelt, Berthier... Y el Lunes Santo celebrarán la Procesión del Silencio, a partir de las 20,00 horas, en la Parroquia Ntra. Sra. de las Delicias.

La Hermandad fue aprobada canónicamente en 1999 por el entonces Arzobispo de Madrid, Antonio María Rouco Varela.

MÚSICA PARA SEMANA SANTA EN LA PARROQUIA ALEMANA

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-13).- La Parroquia de Habla Alemana Santa María (Avda. de Burgos, 12) acoge un Concierto de Música para Semana Santa del Renacimiento de España e Inglaterra, con obras de Thomas Tallis (Lamentaciones) y otras. Dirigido por David Skinner, se podrá escuchar el domingo **8 de marzo**, a las **18,00 horas**. Donativo de 7€ para cubrir los gastos del concierto.

CONCIERTO BENÉFICO EN LA ERMITA VIRGEN DEL PUERTO

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-14).- En la Ermita Virgen del Puerto (Paseo Virgen del Puerto, 4) habrá un Concierto benéfico el miércoles **11 de marzo**, a partir de las **19,00 horas**. Intervendrá el Coro Virgen del Carmen, de Chamberí, dirigido por Laura Ortiz. Tenor: Jesús Zunzunegui. Organista: Raquel Marcos.

EJERCICIOS ESPIRITUALES DE LA GUARDIA DE HONOR

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-15).- La Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús organiza una tanda de Ejercicios Espirituales. Dirigidos por Juan José Infantes, se desarrollarán del **13 al 15 de marzo** en el Centro Diocesano del Corazón de Jesús, de Valladolid. Inscripciones: 983 20 20 22.

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 03-03-2015 (730-16).-

+ El día 16 de enero de 2015 falleció:

Sor María Natividad Andrea Gonzalo, a los 92 años de edad y 70 de profesión monástica en el Monasterio de San Plácido de las Monjas Benedictinas.

+ El día 13 de febrero de 2015 falleció:

Dña. Encarnación Hernández, madre de D. Gerardo Raya Hernández, jubilado canónicamente desde junio de 2014.

+ El día 15 de febrero de 2015 falleció:

D. Pedro Heredia López, a los 85 años de edad, Canónigo Doctoral y Colaborador en la parroquia Nuestra Señora del Buen Consejo.

+ El día 22 de febrero de 2015 falleció:

Dña. Ascensión Varas Arroyo, hermana de Don José Varas Arroyo.

+ El día 23 de febrero de 2015 falleció:

D. Indalecio Barrero Baladrón, padre de D. Francisco Javier Barrero Iglesias, Secretario del Vicario General y colaborador en la Parroquia de Santa Teresa y Santa Isabel.

+ El día 26 de febrero de 2015 falleció:

D. José Luis Güemes Ubierna, a los 79 años de edad. Notario del Archivo de Expedientes y Canónigo de la Catedral.

MONSEÑOR CARLOS ESCRIBANO, NUEVO CONSILIARIO NACIONAL DE MANOS UNIDAS

Madrid. OICEE, 27-02-2015 (730-17).- Los obispos de la Comisión Permanente de la CEE, que ha celebrado en Madrid su CCXXXIV reunión los días 24 y 25 de febrero, han sido informados del nombramiento, por parte del Comité Ejecutivo, de Mons. Carlos Escribano, obispo de Teruel, como Consiliario Nacional de Manos Unidas, que sucede a Mons. Juan José Omella, obispo de Calahorra y la Calzada-Logroño, quien ocupaba el cargo desde el año 1999. También ha sido aprobado el nombramiento de Ricardo Loy Madera, laico de la Archidiócesis de Madrid, como nuevo Secretario General de Manos Unidas, en sustitución de D. Rafael Serrano Castro, que ha sido el Secretario General de Manos Unidas desde 2001.

Manos Unidas es la Asociación de la Iglesia de España para la ayuda, promoción y desarrollo en los países más desfavorecidos. Es a su vez una Organización no Gubernamental para el Desarrollo (ONGD), de voluntarios, católica, seglar, sin ánimo de lucro y de carácter benéfico que, desde 1960, lucha contra el hambre, la deficiente nutrición, la miseria, la enfermedad, el subdesarrollo y las causas que lo producen.

ÁNGELUS: DEJÉMONOS TRANSFIGURAR POR EL AMOR

Ciudad del Vaticano. VIS, 01-03-2015 (730-19).- “En el segundo domingo de Cuaresma, la Iglesia nos indica la meta de este itinerario de conversión, es decir, la participación en la gloria de Cristo”. Son las palabras del Papa antes del rezo del Ángelus dominical, con las que recordó también que el Evangelio del pasado domingo presentaba a Jesús en el desierto, victorioso tras haber sido tentado por Satanás. “Hoy el Evangelio relata el episodio de la Transfiguración, al culmen del ministerio público del Señor Jesús, en su camino hacia Jerusalén donde se cumplirán las profecías del ‘Siervo de Dios’, y se consumará su sacrificio redentor”. Recordó cómo ni la multitud, ni los apóstoles, entendían que el éxito de la misión de Jesús fuera la pasión gloriosa, y cómo Éste decidió entonces mostrar un anticipo de su Gloria a los apóstoles Pedro, Santiago y Juan, para confirmarlos en su fe y animarlos a seguirlo en el camino de la prueba, en el camino de la Cruz.

Escuchar a Cristo, dijo, comporta estar preparados para “perder la propia vida, entregándola, para que todos los hombres se salven y así encontrar la felicidad eterna. En medio, habrá siempre una cruz, la de las pruebas, pero al final siempre nos lleva a la felicidad”. Concluyó animando a todos a dejarse transfigurar por el amor, capaz de transfigurar todo, e invocar a la Virgen María para que nos sostenga en este camino.

RADIO MARÍA ES LA PRIMERA EMISORA DE ESPAÑA EN EMITIR EN DAB+

Madrid. Radio María, 03-03-2015 (730-18).- Radio María ha comenzado la distribución de 5.000 aparatos de radio digital –el sistema conocido como DAB+– entre sus oyentes de Madrid y Barcelona, las únicas ciudades españolas que, en la actualidad, cuentan con la cobertura de esta banda. La emisora adquirió recientemente una licencia estatal de DAB+, y con esta nueva acción pretende dar un impulso a la radio digital, que ya se encuentra muy asentada en numerosos países de Europa. Radio María entra, de esta manera, en la radio del futuro. Es, además, la primera emisora de España en emitir en la versión “plus” de la radio digital, iniciando sus emisiones el pasado mes de enero.

El aparato, de pequeñas dimensiones y con la forma de un icono mariano, lleva presintonizado el dial de la emisora, y cuenta también con un sintonizador de FM.

Las personas interesadas en obtener uno de estos aparatos pueden llamar al 902 500 518.

FRANCISCO: EL CRISTIANO APRENDA A ACUSARSE A SÍ MISMO

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 02-03-2015 (730-20).- Es fácil juzgar a los otros, pero para ir adelante en el camino cristiano es necesario saber acusarse a sí mismo. Lo ha dicho el Papa Francisco durante la homilía en la misa celebrada en Santa Marta. Las lecturas del día estaban centradas en el tema de la misericordia, por lo que ha recordado que “todos somos pecadores”, no “en teoría” sino en realidad, y que “una virtud cristiana, incluso más que una virtud” es “la capacidad de acusarse a sí mismo”. Este es el primer paso de quien quiere ser cristiano.

El Papa ha subrayado otra virtud: avergonzarse delante de Dios, en una especie de diálogo en el que reconocemos la vergüenza de nuestro pecado y la grandeza de la misericordia de Dios. “A ti, Señor, nuestro Dios, la misericordia y el perdón. La vergüenza a mí, y a ti la misericordia y el perdón”. Este diálogo con el Señor -ha aconsejado- nos hará bien hacerlo durante esta Cuaresma. Además, ha recordado que cuando uno aprende a acusarse a sí mismo es misericordioso con los otros. Por eso, invita a preguntarse: “¿Pero quién soy yo para juzgarlo si soy capaz de hacer cosas peores?”. Y ha pedido que “el Señor, en esta Cuaresma, nos dé la gracia de aprender a acusarnos”, sabiendo que somos capaces “de las cosas más malvadas” y decir: “Ten piedad de mí, Señor, ayúdame a avergonzarme y dame misericordia, así yo podré ser misericordioso con los otros”.

SÁBADO 7 DE MARZO

CREER y EDUCAR

A los **50** años de la *Gravissimum Educationis*

XXX Jornada Diocesana de Enseñanza

- 11.45** **APERTURA DE LA JORNADA. ORACIÓN Y SALUDO**
MONS. D. CARLOS OSORO SIERRA
ARZOBISPO DE MADRID
- 12.00** **CONFERENCIA: “A LOS 50 AÑOS DE LA GRAVISSIMUM EDUCATIONIS”**
APORTACIONES E HISTORIA
PEDRO CHICO GONZÁLEZ. PROFESOR DE PEDAGOGÍA
ACTUALIDAD Y FUTURO
FRANCESC RIU ROVIRA DE VILLAR. FUNDACIÓN EDEBÉ
- 14.00** **COMIDA**
- 16.00** **MESA REDONDA: “50 AÑOS DE EDUCACIÓN CRISTIANA”**
LA PRESENCIA DE LOS EDUCADORES CRISTIANOS
TEÓFILO GONZÁLEZ VILA. CATEDRÁTICO. INSPECTOR DE EDUCACIÓN
LA PRESENCIA DE LA ESCUELA CATÓLICA
HNA. CONCEPCIÓN VIVIENTE CORE
PRESIDENTA DE ESCUELAS CATÓLICAS DE MADRID
LA PRESENCIA DE LA ENSEÑANZA DE LA RELIGIÓN
CARLOS ESTEBAN GARCÉS
DELEGACIÓN EPISCOPAL DE ENSEÑANZA DE MADRID
- 14.00** **EUCARISTÍA**
PRESIDE: MONS. D. FIDEL HERRÁEZ VEGAS
OBISPO AUXILIAR DE MADRID

COLEGIO CALASANCIO
C/ CONDE DE PEÑALVER, 51
METRO - DIEGO DE LEÓN Y LISTA

DELEGACIÓN
EPISCOPAL
DE ENSEÑANZA
<http://dee.archimadrid.es>